

Banco Central

Alcalá, 31.—MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.^a, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahíta, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores, Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libros de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.—Interés del 4 por 100 anual

Llegó de Valencia el estudiante de Medicina don Victorio Montes y salió para Alcaraz el abogado don Agustín Villar.

Han salido para Balazote don Fernando Montoya Flores y su esposa,

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS

los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado.

MARQUES DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid, don Fernando de Retana y las bellas señoritas Purificación Sánchez García, Melgares y Amelia Cano Olivas, y llegaron, de Valencia los estudiantes de medicina don José López Picazo y don José Cantó Cantó, y de Hellín el comandante retirado del Ejército don Baldomero Oñate y su bella hija María.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

Pasado mañana darán comienzo en Madrid, las oposiciones restringidas en el Magisterio, a sueldos de 3.500 a 8.000 pesetas.

Mañana habrá concierto musical en el Parque.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo se vende, tostados, al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

El día 15 darán principio en Madrid los ejercicios de oposición a ingreso en el cuerpo de Ayudantes del Servicio Agronómico Catastral.

Regresó a La Gineta el comerciante de vinos don Francisco Córdoba Frías.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años).

Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355
ALBACETE

Ha regresado de Madrid el Interventor del Estado en la explotación de ferrocarriles don Teófilo Romero Garvía.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid don Eudoxio de Sosa y don Emilio Ballester Agradós.

Carmen Guillot

Participa a su distinguida clientela y señoras de Albacete su estancia en el Gran Hotel del 5 al 8 de Abril, donde expone bonita colección en Confecciones para niños.

Canastillas completas de recién nacido, envolturas, gorritas, equipos para novias.

Pasado mañana se abonarán en Tesorería de Hacienda, los haberes correspondientes, a todos aquellos perceptores de clases pasivas que no se presentaron los días señalados.

Ha salido para Fortuna el médico don Fulgencio García López.

JABON ZOTAL

Medicinal y antiséptico. Cura granos, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.—Camilo Tejera y hermana.—Sevilla.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 3 Los restos del General Jordana

De interés para comerciantes e industriales españoles.

El Encargado de Negocios del Uruguay en Madrid señor Requena Bermúdez nos ha dicho que en su país se acaba de sancionar una ley que establece que en el plazo de 10 años, todas las fábricas o establecimientos industriales que se instalen en el Uruguay, o en el caso de reforma o ampliación de los ya instalados, gozarán de las siguientes franquicias:

Exención de derechos de aduanas a la importación de maquinarias, sus accesorios y respuestos, e instrumentos y aparatos necesarios a la explotación, siempre que esas máquinas, instrumentos y aparatos no sean fabricados normalmente en el país.

Cuando se trate de instalación de industrias nuevas o fábricas de productos aun no explotados en el país, se aplicarán las franquicias mencionadas en el párrafo primero y por el término de diez años con la exención de contribución inmobiliaria y patente de giro.

Los beneficios de esta ley alcanzarán a las fábricas o establecimientos industriales instalados después del doce de Octubre de 1922.

Desaparición de un menor que luego aparece.

Ha desaparecido de su casa el niño de doce años Feliciano, Hierro que llevaba docientos fotografías para depositarlas en la estación.

Realizadas pesquisas se encontraron las fotografías en un bar de la calle de Atocha.

Interrogado el sujeto que las llevaba, manifestó que había mandado al muchacho a hacer unos encargos en el Escorial, ofreciéndole una buena propina.

El que no hubiera regresado todavía presumía el sujeto que lo más que pudiera haberle ocurrido es perder el tren.

Al pedir noticias a el El Escorial sobre el suceso, comunicaron que en efecto allí se encontraba el muchacho, manifestando que había retrasado el regreso a la Corte por su propio gusto un par de días.

En el expreso de ayer regresó de Madrid el reputado artista don Gabriel Ochoa.

Han salido para Madrid esta madrugada el Ingeniero don Gregorio Barrios y su esposa, y regresó a Pozo-Cañada, el maestro nacional don Ramón López Gallego.

Fábrica de sillas de Vitoria

Composturas de todas clases

RAFAEL DIAZ PERONA.—Rosario 38

Ayer marchó a Murcia el Ayudante de Obras públicas don Abelardo Sánchez García Melgares

Hoy han regresado de Madrid don Juan Parras Soriano y don Juan Belmonte Clemente y llegó de Valencia para Balazote el abogado don Damian Flores Flores.

Diabéticos sabed

que con los alimentos de guten «NATURA» o «VIGOR» del doctor Falp, conseguireis el mejor tesoro la salud. Venta Matarredona Hermanos, J. Gimenez, Comestibles y Droguerías.

El jueves por la tarde, en la novena de Nuestra Señora de los Dolores, en la Iglesia de Justinianas, se extraviaron unos lentes de oro. Se ruega a la persona que los haya encontrado los entregue en la Administración de Loterías de la calle del Rosario y se le gratificará.

El gran tenor será acompañado de la diva española Ofelia Nieto.

Definitivamente, Fleta cantará el día 7, «Tosca»; el 9 o 10, «Aida»; y el 13, «Carmen». Todavía no ha sido designado barítono.

Y es posible que venga una gran tiple española también, consagrada hace poco tiempo en Italia, y casi desconocida en España.

La invitación al Presidente

Desde Málaga comunican que ha salido para Valencia a bordo del vapor «Sister», la comisión valenciana que ha ido a invitar al Presidente del Directorio a visitar en la próxima Pascua la ciudad levantina.

Barcelona 2

El desfaldo de Teléfonos

En la sección tercera de la Audiencia se ha visto el recurso interpuesto con motivo del asunto del desfaldo en Teléfonos, en el que los defensores de los procesados Gomila y Escribano, piden se modifique el auto de procesamiento y que se deje sin efecto la prisión de Gomila.

El Tribunal ha confirmado el procesamiento, pero ha concedido la libertad provisional a Gomila, mediante fianza de 50.000 pesetas.

Burgos 3

Perdido entre la nieve

Comunican de Espinosa de los Monteros, que en las inmediaciones de Villasante, donde la nieve alcanzaba la altura de tres y cuatro metros, se extravió días pasados el popular paraguero apodado «El Rango». Comunicada su desaparición a la Guardia civil, ésta ha organizado, con el concurso de algunos vecinos, la busca del infeliz desaparecido. Hasta ahora se ignora su paradero y se teme haya perecido entre la nieve.

Buenos Aires 3

Congreso Internacional de la Prensa

El señor Sojo, director del diario «La Razón», ha celebrado una extensa entrevista con el Presidente señor Alvear, tratando del proyecto de reunir en Buenos Aires un Congreso internacional de la prensa latina.

El señor Alvear ha dicho que se halla firmemente dispuesto a apoyar la realización de esta idea.

La acción de España en Marruecos.

Melilla 3

Reorganización de fuerzas

Se ha ordenado la reorganización provisional de fuerzas con los regimientos de San Fernando y Ceriñola. Sus fuerzas se dividirán en tres batallones cada regimiento.

Los de San Fernando llevarán los números 13, 15 y 17 y los de Ceriñola, 14, 16 y 18.

Los batallones 13 y 14 conservarán su historial militar.

De las demás tropas destacadas en Melilla, se facilitarán las fuerzas que falten para estos tres batallones. También se les dotará de las fuerzas indígenas de que tengan necesidad.

Los Coroneles de dichos regimientos continuarán afectos a los mismos, mandando interinamente cada uno, media brigada.

Valencia 3

Ofelia Nieto cantará con Fleta

El director del Principal que ha regresado de Madrid, ha dado algunas noticias referentes a la próxima actuación de Fleta.

Una explosión

A causa de una explosión en el collado de Tizzi Azza resultaron un cabo y cuatro soldados heridos gravemente.

Uno de los soldados murió a consecuencia de las heridas.

Madrid 4 (7'15.)

Noticias oficiales de Marruecos.—Un combate.—Presentación de indígenas.

Se comunica en la parte oficial de esta madrugada, que en el territorio de Larache, inmediaciones de la posición avanzada de Tabaganda, se ha combatido con el enemigo, teniendo por nuestra parte 30 bajas, de ellas solo cuatro europeos.

En el resto de la zona de nuestro protectorado, reina tranquilidad.

Se añade que siguen presentándose en gran número, en la región occidental, indígenas del campo rebelde, previa entrega del armamento.

ULTIMA HORA

Madrid 4 (16'30)

Notas de Palacio

En el sudexpreso de Irún llegaron los marqueses de Clarisbore, hermanos de S. M. la reina doña Victoria Eugenia, que les esperaba en la estación acompañada del marqués de Bendaña.

—Mañana se celebrará en Palacio Capilla pública, con la tradicional bendición de palmas.

En la Presidencia

Hoy estuvieron en la Presidencia el general Borbón Castellví, el agregado a la Embajada de Italia señor Maccario, el Director de la Tabacalera y una comisión de opositores aprobados del Magisterio, que pidió se provean las plazas vacantes en diversos Rectorados.

El diario «Informaciones»

Asegúrase que el ex-diputado don Juan March, ha adquirido la propiedad del diario «Informaciones», por la cantidad de cuarenta mil duros que le debían en algunos centros periodísticos.

Se comenta el caso.

Los patriotas

Dicen de Tarrasa que se ha multado en 250 pesetas a la Sociedad Escuela Coral, por celebrar sin permiso de la autoridad una reunión, en la que se vertieron conceptos despectivos para el idioma castellano.

Un vapor incendiado

Comunican de Coruña que el vapor inglés «Cisneros» entró en Corcubión con fuego a bordo, pidiendo auxilio.

Siendo imposible dominar el voraz elemento, abandonó la tripulación el vapor, que se considera totalmente perdido.

Desplazaba 1.050 toneladas y se dirigía a Vigo y Barcelona.

AGENCIA NACIONAL.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerías

LA CARTA ANUNCIADORA, S. A.
GRAN EMPRESA DE PUBLICIDAD
— MADRID —

El anuncio más intenso, eficaz y económico
Representación provincial

Juan de Scals :- Hotel Central